



## CAMPAÑA VOLUNTARIA DE DONACIÓN DE SANGRE EN JAÉN

*Por: Oficina de Comunicaciones*

El Hospital General de Jaén anuncia el inicio de una muy importante actividad, se trata de la "Campaña Voluntaria de Donación de Sangre", que se desarrollará los tercer sábados de cada mes. Pues recordemos que la sangre es el regalo más valioso que podemos ofrecer a otra persona, no se puede comprar como cualquier medicamento, solo es posible obtenerla donando, he allí la importancia de contribuir con esta noble causa.

La decisión de donar sangre puede salvar una vida, o incluso varias si la sangre se separa por componentes (glóbulos rojos, plaquetas y plasma), que pueden ser utilizados individualmente para pacientes con enfermedades específicas.

Nuestras campañas del hospital, también atenderá el pedido de las instituciones públicas o privadas, que deseen voluntariamente sumarse a esta noble causa. "SALVAR VIDAS, LO LLEVO EN LA SANGRE".

Las donaciones de sangre contribuyen a salvar vidas y a mejorar la salud.